

# Erste Pegnitzer Innenstadt-Webcam



**D**as Gesundheitszentrum Pegnitz präsentiert ab sofort den besten Blick in die Innenstadt. Der Blick ist direkt auf Rathaus und Schlossberg gerichtet. Hier behält man auch die Aktivität im „Zweitnest“ der Pegnitzer Störche jederzeit im Blick.

Die Pegnitzer Störche auf dem Koukal-Haus sind nämlich Vögel mit „gehobenem“ Wohnverhalten. Sie leisten sich einen Zweitwohnsitz im Horst auf dem Gesundheitszentrum. Wer sie mit etwas Glück dort beobachten möchte, geht auf [gesundheitszentrum-pegnitz.de/Webcam](http://gesundheitszentrum-pegnitz.de/Webcam). Geplant ist auch, die Pegnitz-Webcam des Gesundheitszentrums von der Website der Stadt Pegnitz, von verschiedenen Wetter-Webseiten und anderen Portalen aus zugänglich zu machen.